

PRESS RELEASE



COMMUNIQUE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 40

PUBLIER IMMEDIATEMENT
LUNDI, LE 15 JUIN 1964.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce la nomination de M. Benjamin Rogers, actuellement haut-commissaire suppléant à Londres, au poste d'ambassadeur en Espagne et au Maroc. M. Rogers succède à M. Jean Bruchési, récemment nommé ambassadeur en Argentine, au Paraguay et en Uruguay.

M. Rogers, né à Vernon (C.-B.) en 1911, a étudié à l'université Dalhousie et à la School of Economics de Londres. Il a été secrétaire du groupe d'études de Chatham House du Royal Institute of International Affairs, à Londres, en 1936, et secrétaire national par intérim de l'Institut canadien des affaires internationales en 1937-1938. Entré au Ministère en 1938, il occupa d'abord des postes à Canberra, à Washington et à Rio de Janeiro. Il a été chargé d'affaires à Prague de 1950 à 1952, ambassadeur au Pérou de 1955 à 1957 et ambassadeur en Turquie de 1958 à 1960. Il a été ^{nommé} haut-commissaire suppléant à Londres en 1960.

M. Rogers est marié. Il a un enfant.